

Das muss mal gesagt werden:



Johannes Hübner

Auch in 2020 wird sich in unserer Stadt Bergheim wieder eine Menge positiv weiterentwickeln. Das betrifft insbesondere unsere Schulen und Kitas mit umfangreichen Neu- und Erweiterungsbauten und Turnhallen. Nach dem erfolgreichen Start der Geschäfte am „Intro“ wird sich die Verknüpfung mit Busbahnhof und Eisenbahn zur modernen „Mobilstation mit Erlebnischarakter“ mausern. Gegenüber werden 86 gut ausgestattete Seniorenwohnungen bezogen und die Attraktivität der Innenstadt wird durch gleich mehrere „Insek“-Projekte gesteigert, über die gesondert zu berichten sein wird. Prima Aussichten für ein erfolgreiches 2020!

**Bergheim
bleibt besser!**

CDU